

Jueves 4 de mayo de 2017

“Solo hay un dios, el conocimiento, y un demonio, la ignorancia”

Sócrates.



TIPO DE CAMBIO  
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

18.80

Euro

20.51

www.imcp.org.mx

ComUniCCo  
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA<sup>TMX</sup>

## Impuestos ambientales en México, asignatura pendiente

De los distintos países que aplican impuestos ambientales, México es el que percibe la recaudación más baja por este tipo de gravámenes, informó el Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP). En su recién elaborado estudio Impuestos Ambientales: explicación, ejemplos y utilidad, el CIEP comparó los impuestos fiscales que tienen implementados diferentes países; destacó que mientras Australia y Alemania recaudan en promedio 1.9% del Producto Interno Bruto (PIB) por estas cargas fiscales, en México esto representa sólo 0.1 por ciento. Los impuestos ambientales tienen un fin extrafiscal; es decir, su intención primordial no es recaudar sino desincentivar alguna actividad que resulte contaminante, haciéndola más cara.

El Financiero

## Superávit comercial de México con EU, el mayor en casi 10 años

En marzo, el déficit comercial de Estados Unidos con México, uno de los socios comerciales del vecino del norte en la mira del Gobierno de Donald Trump, subió a 7 mil 32 millones de dólares, su más alto nivel desde noviembre de 2007, debido a un récord de importaciones. El valor de las exportaciones de Estados Unidos hacia México fue de 21 mil 21 millones de dólares en el tercer mes del año; mientras que las importaciones fueron por 28 mil 54 millones de dólares. Este jueves, el Departamento de Comercio de EU señaló que la brecha comercial de ese país bajó 0.1 por ciento a 43 mil 700 millones de dólares en el mismo mes.

REFORMA  
CORAZÓN DE MÉXICO

## Multan a Sura, Principal y Profuturo

La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) informó este jueves que impuso multas que en conjunto suman alrededor de mil 100 millones de pesos a Profuturo GNP Afore, Afore Sura, Afore XXI Banorte y Principal Afore, así como a 11 personas físicas, por malas prácticas en el traspaso de Afores. En el caso de Afore Banorte, la multa -después de acogerse al programa de inmunidad- se redujo de 428 millones de pesos a 300 millones 183 mil 943, informó ayer la empresa en un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores. En su comunicado emitido hoy, la Cofece no especificó a cuánto ascienden las multas impuestas a las otras administradoras, pero dijo que algunos de los agentes económicos sancionados no fueron acreedoras a recibir los beneficios del programa de inmunidad.



Jueves 4 de mayo de 2017

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Publicación del Sistema de Presentación del Dictamen Fiscal 2016 (SIPRED 2016)



Obra Editorial: Ley del Impuesto Sobre la Renta 2017. Texto y Comentarios.



Proyecto de modificaciones a los Estatutos y sus Reglamentos del IMCP



## NOTAS FISCALES:

SHCP / Informe 2016. Mesa de Combate a la Ilegalidad



Detalla SAT causa del comportamiento reportado del ISR



SCJN / Tesis y jurisprudencias al 28 de abril de 2017



## MILENIO

### Informales, dispuestos a regularizarse por 10 mil al mes

Obtener seguro médico, sueldo fijo y acceso a una pensión son los motivos por los que 75 por ciento de la población informal estará dispuesta a ser formal, reveló la sexta encuesta anual de la Asociación Mexicana de Administradoras de Fondos para el Retiro (Amafore). El estudio denominado Ahorro y futuro: trabajadores formales e informales, destaca que 71 por ciento de los encuestados estaba en situación laboral informal, los cuales afirmaron que por 10 mil pesos al mes estarían dispuestos a incorporarse al rubro formal.

## EXCELSIOR

### ¿Por qué venció Pemex la era de las pérdidas millonarias?

El cierre del primer trimestre del año, Petróleos Mexicanos (Pemex) logró una utilidad neta de 87,935 millones de pesos, derivado principalmente de un aumento en sus ingresos por exportación y venta de combustibles, así como la estabilidad que ha tenido el tipo de cambio del peso frente al dólar. De acuerdo con el reporte financiero de la empresa, en los primeros tres meses del año, su principal subsidiaria Pemex Exploración y Producción logró números positivos, luego de que desde 2013 era una con las mayores pérdidas económicas. Así se logró revertir las pérdidas millonarias de la firma. Sólo en el primer trimestre de 2016, éstas fueron de 62,013 millones de pesos, por lo que el resultado representa “una mejora de 241.8 por ciento”.

## La Razón

### Ante bajas pensiones, el 60% quiere negocio propio en vejez

Si bien el retiro para un trabajador es considerado como una etapa de descanso, más del 60 por ciento de los trabajadores formales e informales tienen como expectativa seguir laborando en un negocio propio, pues consideran que los ahorros para el retiro no alcanzarán para solventar sus necesidades económicas. De acuerdo con los resultados de la sexta Encuesta Anual de Ahorro y Futuro: Trabajadores Formales e Informales, de la Asociación Mexicana de Afores (Amafore), el 43 por ciento de los formales (aquellos trabajadores que cuentan con prestaciones sociales, contrato, seguridad social) planea retirarse cuando alcance la edad de 65 años y trabajar en algún negocio propio.



## INDICADORES:

### Tasa de interés objetivo

(03/05/17)	6.50
TIIE 28 (03/05/17)	6.8967
TIIE 91 (03/05/17)	6.9604
TIIE 182 (03/05/16)	7.1907
CETES 28 (02/05/17)	6.50

Reservas internacionales (mdd)	
(28/04/2017)	175,010.5

### Inflación anual

(Mar. 2016-Mar 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	5.35
Inflación subyacente *	4.48

### Inflación mensual

(Mar. 2017, %)	
Inflación *	0.61
Inflación subyacente *	0.57
UDIS (04/05/17)	5.746282

\* WWW.BANXICO.ORG.MX

## CNNEXPANSION

### Estados fronterizos, los más afectados en México con la renegociación del TLCAN

La renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) podría frenar el crecimiento económico de algunos estados de México, de acuerdo con un análisis de la calificadora Standard & Poor's (S&P). "Chihuahua, Baja California, Coahuila y Tamaulipas probablemente se verán más afectados en el corto plazo si la inversión extranjera directa se retrasa constantemente durante las negociaciones", se lee en el informe. El modelo de desarrollo de México se ha basado en las exportaciones desde la entrada en vigor del TLCAN en 1994, por lo que aquellas economías regionales con vínculos más estrechos con el TLCAN podrían ser más vulnerables a los cambios en las normas comerciales actuales.



### Encabeza Japón grupo que busca seguir con el TPP sin Washington

Japón y varias naciones de Asia Pacífico parecen perfilarse a continuar con el Tratado de Asociación Transpacífico (TPP), tras la segunda ronda de negociaciones concluida en la ciudad canadiense de Toronto. Los 11 miembros del acuerdo se reunieron para analizar el futuro del documento luego de la salida del mismo del que era su doceavo miembro, Estados Unidos. En una de primeras órdenes al frente de la Casa Blanca, el presidente estadounidense Donald Trump ordenó la salida de su país del TPP. Tras la negociación de estos martes y miércoles a nivel de directores generales, una de las posibilidades es que Japón encabece a un grupo de cinco naciones, para seguir con el proceso.



### Disminuye 0.8 % Inversión Fija Bruta en febrero: Inegi

La Inversión Fija Bruta, que representa los gastos realizados en maquinaria y equipo de origen nacional e importado, así como los de construcción, registró una disminución real de 0.8 por ciento en febrero de 2017 frente a la del mes anterior, con cifras desestacionalizadas. Por componentes, los gastos en Construcción se redujeron 1.3 por ciento en términos reales; mientras que los de maquinaria y equipo total no mostraron variación en el segundo mes de este año respecto al mes previo, según datos ajustados por estacionalidad. En su comparación anual, la Inversión Fija Bruta retrocedió 2.5 por ciento en términos reales en el mes en cuestión.



Jueves 4 de mayo de 2017



## MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 4 de mayo

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 4 de mayo. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. DEUDA, MONEDA Y BOLSA: \*La Reserva Federal de Estados Unidos mantuvo la tasa de interés de referencia sin cambios el miércoles, minimizando datos que mostraron un bajo crecimiento del primer trimestre y enfatizando la fortaleza del mercado laboral, en una señal de que sigue en camino a endurecer su política monetaria incluso en junio.



## Segundo día de enfrentamientos en Reynosa, hay código rojo

Segundo día de enfrentamientos en Reynosa, Tamaulipas. Hay código rojo por situación de riesgo en varias colonias. El gobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, encabezó la noche del miércoles una reunión de trabajo donde evaluó la situación en la ciudad. El mandatario reconoció situaciones aisladas, pero por protocolo, el municipio activó el código rojo. El transporte público dejó de dar servicio a las ocho de la noche, al igual que las cadenas y tiendas comerciales que cerraron. Las autoridades de Tamaulipas recomiendan a la gente de Reynosa estar alerta, sobre todo, evitar exponerse y confirmar toda la información que reciban por canales oficiales.



## Frente frío 45 causará tormentas en el país

El SMN informó que se registrarán fuertes precipitaciones e inundaciones en Puebla, Veracruz, Oaxaca, Chiapas y Tabasco. Este jueves el Frente Frío 45 se extenderá desde el noreste del Golfo de México hasta el sureste del país y en combinación con inestabilidad atmosférica originará potencial de tormentas torrenciales en varias regiones del país, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). En el reporte más reciente del organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) estableció que estas condiciones meteorológicas podrían generar posibles deslaves e inundaciones en Puebla, Veracruz, Oaxaca, Chiapas y Tabasco, además de evento de "Norte" con rachas de viento mayores a 90 kilómetros por hora en las costas de Tamaulipas y Veracruz.

